



RESULTADOS DE LA JUSTIFICACION POR LA FE – 1ra parte

Texto: Romanos 5:11

INTRODUCCIÓN

La salvación como la describe la biblia es mucho más que un cambio de destino eterno. Es también un cambio en nuestra condición y experiencia en este mundo. De eso nos habla en nuestro texto de hoy.

Después de exponer y defender la doctrina de la justificación por la fe ahora Pablo nos explica como la justificación altera radicalmente nuestra vida. Él nos presenta 7 beneficios que obtenemos por el hecho de haber sido justificados por la fe a través de la obra de nuestro Señor JC.

- I. Una nueva relación con Dios.
- II. Seguridad en la gracia de Dios.
- III. Esperanza de gloria.
- IV. Una nueva perspectiva de las pruebas. Podemos tener gozo y esperanza en las pruebas.
- V. Somos receptores del Amor inalterable de Dios
- VI. Garantía de que seremos salvos de la ira Dios.
- VII. Dios mismo

Hoy veremos los 4 primeros

1. UNA NUEVA RELACIÓN CON DIOS (TENEMOS PAZ CON DIOS) V.1.

Esto nos apunta a la realidad de que el estado natural de los hombres es de enemistad con Dios, vs. 10-11.

Es una enemistad de ambas partes:

El hombre aborrece a Dios (Ro 1:30).

Dios esta airado contra el impío todos los días (Sal 7:11), Nhm 1:6-8

Dios nos fue quien nos reconcilió con él. V. 10 “**10Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo...** V.11 “**...hemos recibido ahora la reconciliación.**”



Resultados de la Justificación por la fe – 1ra parte

Y el resultado dice Pablo es que ahora tenemos paz con Dios.

Es una realidad objetiva, sin embargo, esta realidad objetiva de la paz con Dios es la base para la experiencia subjetiva de la paz de Dios, en medio de las circunstancias y en las relaciones personales.

2. SEGURIDAD (FIRMEZA) EN LA GRACIA, V. 2ª

²por quien (Jesucristo) también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes...

Ahora, por la vida muerte y resurrección de Jesús, que canceló la deuda de nuestro pecado y nos revistió con su justicia perfecta y nos reconcilió con Dios nosotros mantenemos una relación con Dios y una posición delante de Dios basada en la gracia de Dios.

Lo que significa que ahora estamos en esfera de la gracia es que nuestra aceptación delante de Dios, y todos los beneficios y bendiciones que recibimos de Dios no depende de nuestras obras, Romanos 6:14, 11:6. Esta gracia no solo asegura la salvación sino la santificación: **Tito 2:11-13**

3. ESPERANZA DE GLORIA, V.2B

La glorificación es el estado final de nuestra salvación. Es ese momento futuro en que será erradicado el pecado y todos sus efectos en nuestra vida. Donde recibiremos la totalidad de lo que Cristo compró para nosotros.

Cuando las Escrituras hablan de la esperanza del creyente, no quiere decir lo que el mundo entiende por esperanza. La esperanza del mundo es un deseo, un querer. El mundo espera— quiere, desea— que algo ocurra. Pero esa no es la esperanza del creyente. La esperanza del creyente es certeza: es una seguridad, confianza y conocimiento perfectos de que algo va a pasar que se basa en la fidelidad de Dios a sus promesas. Si Dios lo dijo, yo puedo contar con eso puedo tener la completa seguridad de que sucederá, esa es la esperanza cristiana.

Esto hermanos es un gran aliciente en los momentos de dificultad y dolor que pasamos en esta vida. Porque nosotros podemos decir como Pablo, **Romanos 8:18, 2 Corintios 4:17**



4. UNA NUEVA PERSPECTIVA DE LAS PRUEBAS Y DIFICULTADES.

³Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones...

Podemos estar confiados que aun esos sufrimientos que Dios permite tienen un propósito bueno en nuestras vidas.

Los sufrimientos son normales en esta vida. Y a los sufrimientos normales de la vida en este mundo se les añaden a los cristianos sufrimientos que son propios de su condición de cristianos en un mundo hostil que no ama a Dios.

Juan. 16:33, 1 Pe 4:12-14, 2 Tim. 3:12

La justificación no nos exime del sufrimiento, pero si cambia radicalmente nuestra perspectiva del sufrimiento. Nos permite poder **gloriarnos en las tribulaciones** dice Pablo aquí, literalmente **regocijarnos en las tribulaciones**. Y esto no es algo que lo dice solo pablo, Santiago 1:2-4

Ya vimos que Pedro nos dice en 4:13 que en medio de los sufrimientos... debemos gozarnos... **por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, 1 Pedro 1:6-7**

Y pablo menciona aquí varias maneras como Dios usa el sufrimiento para el bien de sus hijos:

LAS PRUEBAS PRODUCE PERSEVERANCIA

³Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones..., sabiendo que la tribulación produce paciencia;

LAS PRUEBAS PRODUCE CARÁCTER CRISTIANO

Ahora esta perseverancia que produce la prueba tiene otro resultado que dice Pablo... ***³Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza***

LAS PRUEBAS PRODUCEN ESPERANZA

³Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza

Las pruebas dan esperanza de varias maneras...



Resultados de la Justificación por la fe – 1ra parte

- Al derribar las esperanzas rivales.
- Al confirmar que estamos en el camino de la salvación que es primero la cruz y después la corona.
- Pero en tercer lugar al confirmar nuestra fe por medio de la perseverancia y el carácter transformado que producen en nosotros.

Las pruebas confirman que somos genuinos cristianos y por tanto que nuestra esperanza de salvación es real. No es que nosotros creemos que somos salvos es que los somos, porque somos verdaderos hijos de Dios.

CONCLUSIÓN

Los creyentes somos las personas más privilegiadas del mundo. Nadie tiene bendiciones y privilegios como los nuestros.

Alguien ha dicho que si los creyentes meditáramos con frecuencia en las ricas bendiciones que hemos recibido en Cristo el trabajo de los pastores se reduciría a la mitad.

Porque estas verdades quitarían muchas de nuestras dudas, calmarían muchas de nuestras ansiedades, se resolverían muchas de nuestros problemas espirituales y se disiparían muchos de nuestros temores.